



こまくさ

令和元年

9月6日(金)

No.18

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

芸術鑑賞会、大いに盛り上がりました!

~フロの技を生小フェスタに...~

8月28日(水)劇団風の子による演劇「ギャングエイジ」を鑑賞しました。私は、演劇はステージを使ってやるものと勝手に思い込んでいたのですが、今回の演劇は、体育館のフロアを使い、子どもたちが見ているすぐ目の前で行われました。その分、俳優さん達の表情や動きが良く見え、リアルで迫力のある演劇鑑賞になりました。内容は、題名のとおり小学校中学年を想定した学園もので、いたずら盛りの小学生が巻き起こす友人関係のいざこざを笑いと感動のある演劇に仕上げられており、子どもたちからも先生方からも大変好評でした。また、若い役者さん達5人による演技でしたが、大道具から音響、照明まで一人で何役をもこなし、めまぐるしく変化する場面を演じきるエネルギッシュな姿にも感心しました。演劇終了後、6年生のS.TさんとS.Kさんが「素敵な劇を見せてくれてありがとうございました。学習発表会での劇に生かしていきたいと思います。」とお礼の言葉を述べてくれました。その言葉どおり、今回の演劇鑑賞がフェスタの演出に何らかの刺激を与えてくれるのではと期待しています。



小道具を駆使して...

新しいALTにニクラス・ブッシュ先生!

毎週金曜日の外国語の授業には、外国語指導助手(ALT)と小学校英語指導助手のC先生に来ていただいています。7月に5年間お世話になったネイト先生とお別れし、8月30日(金)からニクラス・ブッシュ先生(以下、ニック先生)をお迎えしました。ニック先生はアメリカのコロラド州の出身で、好きなものを尋ねたところ、野球、アイスホッケー、テレビゲームと答えてくれました。日本が大好きで、日本語も上手な先生です。また、とても明るい方で、初めての授業にもかかわらず、ユーモアを交えて楽しく、優しく英語を教えてくださいました。子どもたちには、ニック先生とたくさん会話をし、英語の力を高めてほしいと思っています。



肉ではありません、ニックです。

6年生が着衣水泳を実施!

9月2日(月)雨天ではありましたが、6年生が着衣水泳を実施しました。服を着たままプールに入り、服が濡れると動きにくくなり泳ぐことが難しくなることを実感した後、濡れた服の内側に空気を入れ、襟元と裾を手で押さえて空気が抜けないようにして水に浮く「背浮き」を学びました。初めはなかなか浮くことができなかった子どもも何回か練習するうちに、ラッコのように仰向けに浮くことができるようになりました。万が一の際に自分の命を守るための大切な学習です。今日の学習が生かされるような場面に遭遇してほしいのですが、いざという時に自分の命を守れる人間になってほしいと思っています。



見事な背浮きのM.Gさん

運営委員、頑張っています！

夏休みは、6年生のS.KさんとT.Nさんが、全小・中学生が集って様々な課題について話し合う「第15回子どもサミット」に参加し、「仙北っ子の5つの約束」に関する本校の取組を紹介したり、仙北市に望むことについて意見を述べたりしてきました。また、9月2日（火）の登校時は、仙北警察署や少年保護育成委員、防犯巡回隊の方々とともに校門前で挨拶運動をしました。さらに同日放課後、全校から集まったフェスタのテーマに入りたい文言をもとに、「心を一つにみんなでチャレンジ～世界一の生小ドリームフェスタ2019～」というテーマを決めてくれました。このように運営委員の皆さんは、様々な場面で本校の牽引役となって頑張ってくれています。この紙面で運営委員の皆さん全員を紹介することはできませんが、運営委員の皆さんの頑張りを心から讃えたいと思います。今後もよろしくお願いいたします。



挨拶運動をする運営委員の皆さん

4・5年生でコース別学習を実施しています！

こまくさ7号で今年度の学習指導についてお知らせしましたが、4・5年生の算数については、夏休み明けからコース別学習を実施することとしました。具体的には、学級を子どもたちの希望により「じっくりコース」「すいすいコース」の二つのコースに分け（コースの変更も可能です）、担任の先生と研究主任のW先生の二人がそれぞれのコースを担当して指導しています。算数は系統性が強く、既習内容の理解度により次の学習の理解に差が出やすい教科です。また、4・5年生の算数は内容も難しくなり、習熟の差が出やすいことから、じっくり学習してみたい、どんどん問題に挑戦してみたいなど、児童の学習に対する志向や意欲等を大切にしながら、一人一人の特性や実態にあった指導をすることとしました。また随時、児童にアンケートをとり成果と課題を検証しながら進めていきたいと考えています。このような学校の取組に対するご理解をどうぞよろしくお願いいたします。



世代を超えてのスポーツ交流を実施！

9月5日（木）クラブ活動の時間に世代を超えてのスポーツ交流を実施しました。運動クラブと卓球クラブの子どもたちが、老人クラブの方々とグラウンドゴルフをして交流しました。ほとんどの子どもは、グラウンドゴルフが初めてとあって、最初は飛びすぎたり逆にほとんど飛ばなかったりと悪戦苦闘していましたが、老人クラブの方々の指導もあり、次第に規定の3打か4打で入るようになりました。時間が経つにつれ、2打で入る児童も出始め、子どもたちから大きな歓声が上がっていました。老人クラブの方々はプレーをしないで、スコアをつけたり、アドバイスしたりしながら過ごす方もいましたが、子どもたちから元気もらい楽しそうに一時を過ごしていました。日頃お世話になっている地域の方々が楽しそうにしている姿を見ることができ、嬉しく思いました。



T.Kさんのナイスショット！

今週末は、角館のお祭りがあります。本校からも曳き手、踊り手、囃子方として約20名が参加します。楽しいお祭りになるよう、参加の仕方、見学の仕方等について、ご指導よろしくお願いいたします。また、12日（木）8時50分からフェスタの予行を行います。当日参観できない方は、遠慮無くお越し下さい。